



LE MESSAGER CANADIEN

DU

SACRÉ-CŒUR DE JÉSUS

VOL. II

MONTRÉAL, JANVIER 1893

NO. 1

A nos Abonnés et Associés

Bonne et heureuse année !

À ce commencement de nouvelle année — leur dirons-nous en nous servant des paroles de saint François de Sales — je vous supplie de recevoir agréablement le renouvellement des offres de mon humble service qu'avec beaucoup d'affection, de sincérité et de reconnaissance je vous ai déjà faites. Que si Notre-Seigneur exaucé mes vœux, cet an vous sera l'an de prospérité, de contentement et de bénédiction sur vous, en vous et tout autour de vous ; et après, vous en verrez une grande suite de pareils, lesquels enfin aboutiront à l'année éternelle, en laquelle vous jouirez éternellement de l'auteur de toute prospérité et bénédiction.

Le Messager Canadien du Sacré-Cœur.